

Strasbourg, le 29 octobre 2024

Une démarche de participation citoyenne pour les habitant·es du quartier Baggersee et les usagers·ères du centre commercial

La Ville et l'Eurométropole de Strasbourg, la Ville d'Illkirch-Graffenstaden, et leur partenaire Nhood souhaitent repenser l'aménagement du quartier Baggersee autour du centre commercial, en faveur d'un lieu mixte, regroupant services, commerces, activités, logements et espaces publics adaptés, tout en ouvrant les réflexions sur le lien avec les espaces naturels à proximité. Les terres agricoles au sud de la route Alfred Kastler étant sanctuarisées, le projet est également l'occasion d'amorcer la transition vers une agriculture nourricière répondant aux besoins locaux et aux objectifs du Plan alimentaire territorial.

Une étude urbaine, lancée cette année pour répondre à ces objectifs, doit aboutir à la formulation d'un **nouveau plan guide en 2025**. Ce plan guide servira de base pour proposer un nouveau projet urbain sur le secteur.

À ce titre, la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg, la Ville d'Illkirch-Graffenstaden et Nhood invitent les habitant·es du quartier Baggersee à participer à une phase consultative afin de recueillir leurs ressentis et faire appel à leur avis sur l'évolution du quartier. Les deux stands organisés **le samedi 2 novembre 2024 de 11h à 13h puis de 14h à 16h** (*Porte Sud du CC Aushopping Auchan Illkirch Baggersee*) et **le mercredi 6 novembre 2024 de 18h à 20h** (*cour de l'école de la Plaine à Illkirch-Graffenstaden*) seront l'occasion de nourrir le diagnostic de l'étude et d'élaborer des scénarios d'aménagement qui seront présentés lors d'une réunion publique en présence des élu·es en janvier 2025.

Les habitant·es du quartier Baggersee et les usagers·ères du centre commercial sont invité·es à participer à la consultation en ligne qui sera accessible sur <https://participer.strasbourg.eu/accueil> à partir de mi-novembre.

